
Herr Erster Stadtrat Hillgruber führt nach Worterteilung durch die Vorsitzende ins Thema 

ein. 

 

Im Anschluss besteht Gelegenheit für Fragen und Frau McIllroy-Earp erläutert, dass unter 

verschiedenen auf dem Markt befindlichen Apps sondiert werde, welche am besten geeignet 

sei. 

 

Herr Erster Stadtrat Hillgruber stellt klar, dass keine eigene App produziert werden solle, 

und Frau Dobin erkundigt sich nach dem Sachstand im Bereich der nichtstädtischen Kinder-

tagesstätten. Hierzu führt Herr Asmussen aus, dass einige Träger in Neumünster bereits die 

Digitalisierung vorgenommen hätten und eine Vernetzung mit dem städtischen Bereich dis-

kutiert werden solle. 

 

Die Vorsitzende lässt abstimmen. 

 

 

Beschluss: 

Einstimmig beschlossen 

 

 

Endgültig entscheidende Stelle: 

Ratsversammlung 

 


